



**IWO**

**Anggota Polsek Tirtajaya ajak Masyarakat  
untuk bersinergi dalam menjaga Keamanan  
dan Ketertiban serta Kondusifitas  
dilingkungan masyarakat**

**KARAWANG - KARAWANG.IWO.OR.ID**

Jul 21, 2024 - 19:39



*Anggota Polsek Tirtajaya ajak Masyarakat untuk bersinergi dalam menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat*

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, Anggota Polsek Tirtajaya Aipda Hadian Supriatna bersama Bripka Erwin Sanjaya dan Bripka Asep Fransisco ajak Masyarakat Desa Srijaya Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban serta Kondusifitas pada malam dilingkungan masyarakat khususnya di wilayah hukum Polsek Tirtajaya. Minggu (21/7/2024).

Pada kesempatan tersebut Anggota Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar Aipda Hadian Supriatna menyampaikan arahan dan himbauan agar tidak pernah bosan untuk terus menjaga Kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Tirtajaya dan terus melaksanakan giat Pos Kamling atau Ronda Malam untuk menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat pada Malam Hari. Jelasnya

Kegiatan ini merupakan bentuk rasa tanggung jawab Institusi Kepolisian dalam menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada malam hari sehingga masyarakat merasa terayomi yang berimplikasi terhadap kepercayaan publik kepada Polri meningkat kembali. "Ucap Aipda Hadian Supriatna Anggota Polsek Tirtajaya"

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Tirtajaya Akp Hasanudin, S.Pd menerangkan, saat ini Polri khususnya Polsek Tirtajaya terus berupaya dalam mewujudkan kondusifitas guna mencegah GU kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Tirtajaya. terangnya.

Dikatakan juga, Tidak hanya meningkatkan kegiatan kepolisian seperti patroli, namun dengan melaksanakan kegiatan Pengamanan Malam seperti Patroli Prekat, agar kehadiran polri dirasakan oleh Masyarakat seperti yang dilakukan oleh Personil Polsek Tirtajaya tersebut. Tutupnya

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.

